

## L'Eclaireur du Gâtinais, 15 juin 2016

**Des écoliers invités au Sénat**

Ils sont entrés au Sénat par la grande porte, à l'invitation de Jean-Pierre Sueur. 47 jeunes Guillerois scolarisés en CE2, CM1 et CM2, accompagnés par leurs enseignants Benjamin Maraton et Didier Hemelme ont récemment découvert, les yeux émerveillés, les dortoirs du Palais du Luxembourg, lors d'une visite guidée, facilitée par la présence d'un parent d'élève, Bruno Phélizot, travaillant sur place.

Le sénateur du Loiret s'est prêté volontiers au jeu des questions préparées par les enfants, et leur a expliqué en quoi consiste la fonction. Les jeunes avaient étudié en amont le sujet, dans le cadre d'un travail effectué sur les institutions et plus particulièrement, sur le Parlement, en éducation morale et civique.

Ils ont aussi croisé d'autres sénatrices et sénateurs qui se sont très gentiment adressés à eux.

Ils ont également assisté à une séance, avant de revenir sur cette belle journée, avec leurs enseignants.



Les enfants et leurs enseignants ont été reçus par le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur.